
皆様、こんにちは。前回同様本日も新型コロナウイル
ス　オミクロン株の感染急拡大により、大宮ロータ
リークラブ例会を完全オンライン形式にて開催いた
します。会員同士リアルでのコンタクトができず、少し
寂しいという声が聞こえてきておりますが、オミクロ
ン株が空気感染により感染拡大するスピードがとて
も早い点、重症化率が低いようですがロータリー内
から感染者を発生させないという地区の見解に耳を
傾け、3回目のワクチン接種（ブースター）が始まった
ばかり、といった点を考慮して1月に続いて2月も引き
続き完全オンライン形式での例会開催となります。
皆様のご理解をお願い申し上げます。

そのような中でも、当クラブでは上期同様コロナ禍に
おいても例会を中止することなく、オンライン上とはな
りますが会員同士顔を合わせる機会を創出してまい
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ります。本日も多くの会員に参加していただいておりますので、できるだけ多くの皆様から声を聴いてまいりたいと思
います。前回同様となりますが、オンライン例会で私田中に期待すること、要望などがありましたら是非お聞かせくだ
さい。またご自身の近況なども含めてお聞かせいただければ幸いです。皆様、ありがとうございました。本日いただい
たご意見を今後の例会運営の参考としてまいります。

この後の例会卓話ですが、皆様にとってはあまり馴染みのない学校かもしれませんが、世田谷や厚木にキャンパス
を構える「東京農業大学」の国際食料情報学部　国際農業開発学科から小塩海平教授にご参加いただき、「アメリ
カの花粉症リゾート」と題して卓話を頂戴いたします。なぜ東京農業大学なのか、といいますと私の母校であり、私
の学生時代小塩先生は博士課程で学ばれていたという関係です。その節は大変お世話になりました。有名な農大
名物大根踊りを私も踊ることができますので、そのうち披露したいと思います。

皆様今まで医学分野での花粉症対策のお話しは聞いたことがあるかと思いますが、小塩様は農学の分野から花粉
症対策に取り組まれております。小塩様は界面活性剤を成分とする薬剤を開発され、ヤマハ発動機などと協力し、ド
ローンを使用してスギ林にその薬剤を散布し、葉や幹・枝はそのままにスギ花粉を飛散させる雄花だけを枯らし、花
粉を低減させる研究に永年取り組んでいらっしゃいます。この研究には莫大な費用が掛かるようですが、国民病と
呼ばれて久しい花粉症が日本から減っていけば、画期的なことではないでしょうか。日本から花粉症を減らし、医療
費を減少させることは我が国の将来にとって明るい未来をもたらします。私自身もスギ花粉症を発症してから30年
が経過しました。毎年これからの春が憂鬱な季節でありますので、本日の卓話を興味深く聞かせていただきたいと
思います。小塩先生、後ほどよろしくお願い申し上げます。それでは本日もお付き合いくださいますよう、宜しくお願い
いたします。

卓話「アメリカの花粉症リゾート」
東京農業大学
教授 小塩海平 様
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2022年2月9日（水）zoom例会
卓話「おしゃれカフェで町おこし（仮）」
合同会社I.C.G 宮本ヒロシ

例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

37.1%

出席者数

23名

会員数

67名（62名）

例会

第3220例会

当日

1月26日

ご協力ありがとうございました！

1月19日の合計金額 18,316円
（累計金額 796,201円）

話になりました。（田中康之）
ゴルフコンペでは、さいたま欅RCから井上久雄様、柳川
一嘉様にご参加いただき、ありがとうございました。（田
中康之）
ゴルフコンペでは人生初のパーがでました！（田中康之）
大瀧さん、毎回会場でのご参加ありがとうございます。
（田中康之）
大宮アルディージャのシーズンチケットを大宮ロータ
リークラブで購入します。2022年シーズンも応援だ！
（田中康之）
他クラブが休会する中、大宮ロータリークラブはオンライ
ン例会を継続します。ご参加ください。（田中康之）
オンラインスマイルにご協力をお願いします！（田中康
之）

田中会長何時もスムーズな例会開催ありがとうございま
す😄（三浦守）
小塩海平先生　本日は卓話ありがとうございます。花粉
は日本最大の公害病だと私は、思っています。1970年頃
にテレビで、最初に花粉シンドロームという言葉が出て
きて、特集がくまれ、それを見て自分は、それなんだと気
付いた次第です。（飯野耕司）
小坂会員本日は、司会有難うございました。（栗岡宏治）
卓話興味深い内容でした。ありがとうございます。（齋藤
守毅）
パレスホテル大宮2階中国レストラン「瑞麟」2月1日から
営業再開いたします。皆様のお越しをお待ちしておりい
ます。(小坂良二)
ゴルフ参加ありがとうございます！そして優勝ありがとう
ございました！（内藤考三）
小坂会員、司会ありがとうございます。（田中康之）
東京農業大学 国際食料情報学部 国際農業開発学科 
教授 小塩海平様、本日は卓話ありがとうございます。
（田中康之）
第3回大宮ロータリークラブゴルフ部会コンペ優勝者内
藤幹事、おめでとうございます。（田中康之）
ゴルフコンペでは同組の岩﨑さん、関口さんに大変お世

スマイル報告スマイル報告

再会に感謝再会に感謝

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/
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